



Agremiación Federal de Funcionarios de la  
Universidad de la República

## PLENARIO FEDERAL

02/10/13

**Centros:** Agronomía (Mari Antúnez). Arquitectura (Cristina Díaz, Alcides Garbarini).Bibliotecología (Fabio Rocha) Cure (Eduardo Posse), Comedores (Emilia Godoy).Ciencias Sociales (Walter Silva) Ciencias Económicas (Ricardo Pintos). Ciencias Comunicación (Jorge Tabeira) Bienestar DUS (Marcelo Bustamante). Enfermería (Diego Calascione). Derecho (Rodolfo Ayala), Higiene (Rodrigo Morena) Humanidades (Maximiliano Ramos), Medicina (Elbio Agote, Pablo Silveira), Ingeniería. Oficinas Centrales (Rubén Núñez, Cecilia Dutrenit) Psicología (Luis Diosy, Ernesto Ojeda), Regional Norte (Miguel Fiordelmondo).Odontología (Juan Carlos Laborde) .Veterinaria (Samanta Figueroa, Ignacio Zucco), ISEF (Gonzalo Castro, Mariana Romero, Miriam Robaina) Química, (Estela González).

**Secretariado Ejecutivo:** Cristina Álvarez, Anahir Viera, Luis Campoy, Fernando Ávila, Miriam Gómez, Manuel Menéndez., Nancy Kolln.

Walter Acevedo licencia médica.

Alfredo Peña, Jorge Taborda se encuentran representándonos en el Congreso de la Contúa.

### Previos:

ISEF: Llega la invitación de los compañeros para el día de hoy donde pasarán un video a las 19hs , el archivo periodístico de Código País sobre el caso de la compañera del Isef Miriam Mazzeo Soto.

Con el triste motivo de que mañana 3 de octubre se cumplen 4 años del asesinato de la compañera Miriam Mazzeo Soto, para seguir acompañando a su familia y por verdad y justicia.

Regional Norte: Frente a la desaparición del compañero Carlos Cessa propongo enviar un pergamino con las firmas de todos los compañeros que integramos este Plenario a la familia del compañero que fue integrante de éste órgano.

Otro tema que quiero plantear que la propuesta del paro parcial para el interior nos causó problemas y quiero tratar éste tema.



Afiliada a



Agremiación Federal de Funcionarios de la  
Universidad de la República

A nivel nacional en Salto Grande un compañero que trabaja ATUS SG en las obras denunció las condiciones infra-humanas en que trabajan los obreros y quieren despedirlo por esta denuncia el PIT-CNT de Salto interviene en éste tema. Ya han muerto compañeros por ésta situación.

Enfermería: Saludar el trabajo de los compañeros del ISEF con respecto a la compañera Miriam Soto y también al compañero de Salto que nos representa en el Plenario de Salto.

Trasladar lo que fue la jornada del 29 de setiembre en la corre caminata que fue muy buena donde intervinieron varios Sindicatos, niños del INAU y se recaudó \$ 56000 para Justino.

Con respecto a la lamentable pérdida de nuestro compañero Carlos Cessa nuestro centro se vio muy conmovido ya que no lo esperábamos y nos sumamos a lo propuesto por Miguel.

Queremos denunciar un hecho lamentable que sufrieron los compañeros que organizaron la corre caminata con violencia por parte de las fuerzas policiales y que luego llevaron preso a tres compañeros de los que estaban en la pegatineada difundiendo un hecho solidario y queremos que nuestro plenario repudie éste hecho.

También queremos repudiar lo publicado en el diario el Bocón que ensucia la imagen de nuestro compañero Luis Diosy.

CURE: Paro todo el Regional Este y se realizó una muy buena jornada el día de ayer apoyando el CDC y a los compañeros que nos representaban.

#### DDHH

Se entregan los informes de Manuel Menéndez y Miguel Fiordelmondo que expusieron en el Congreso de Madres de Mayo sobre Derechos Humanos los temas de Acoso Laboral y sobre historias de desaparecidos durante la Dictadura Uruguaya y Argentina.

Se adjuntan ambos informes.

Miriam Mazzeo Soto:

Hoy miércoles 2 de octubre a las 19 horas en el Salón de Actos del I.S.E.F., organizado por A.F.F.U.R.-I.S.E.F, apoyado por el C.E.E.F. (Centro de Estudiantes de Educación Física del I.S.E.F.), A.D.U.R. (Docentes) y Comisión Directiva, se pasará el video del programa de investigación periodística del equipo de Código País y el Periodista Aldo Silva "La bomba de la calle Plutarco" sobre el asesinato de la

Afiliada a



Agremiación Federal de Funcionarios de la  
Universidad de la República

compañera Miriam Mazzeo Soto. Canal 12 enviará un móvil con cámara al Instituto. Los estudiantes tienen un ciclo de cine que se realiza jueves por medio en coordinación con los Docentes y se tomará la asistencia a la actividad por la memoria de Miriam como parte del ciclo. La intención de pasar el video antes del día en que se cumplen 4 años del asesinato, es concientizar a la población estudiantil, funcionarios nuevos y docentes sobre el tema a fin de lograr la mayor participación de todos.

Mesa Representativa de A.F.F.U.R.-I.S.EF.

Mañana el día 3 de octubre se cumplen cuatro años del asesinato de nuestra compañera Miriam Mazzeo Soto y el ISEF realizará un paro de 24hs y a las diez y cuarenta y cinco concentramos en la Explanada de la Universidad para marchar hacia la Suprema Corte de Justicia para pedir verdad y justicia se exhorta a concurrir vestidos de negro. Ayer la Dirección del ISEF lo plantea en el CDC quien toma el tema a nivel central

**El Plenario Define:**

1-Realizar un paro parcial de 10 a 14 hs el día 3 de octubre de 2013 a cuatro años del asesinato impune de nuestra compañera Miriam Mazzeo Soto para concentrar 10 y 30

en punto en la Explanada de la Universidad y marchar hacia la Jefatura y luego a la Suprema Corte de Justicia.

2-Con respecto al esposo de la compañera Miriam Mazzeo: Mandatar al Secretariado Ejecutivo a que en forma urgente sea recibido por el Decano y Director de División de Veterinaria.

3-En dicha reunión plantear que la Federación no admite un despido en la situación de éste compañero que es víctima y que no ha recibido apoyo médico por el trauma vivido, buscar soluciones que apunten a su recuperación.

4- Acompañar en lo posible por los afiliados.

Con respecto a la agresión recibida por los compañeros de AF-CASMU que recibieron la agresión policial por estar realizando pegatinas para publicitar la maratón con un objetivo solidario y social.

Y con respecto a lo publicado de nuestro compañero Luis Diosy en un diario amarillista.



Afiliada a

**El Plenario Define:**

1-Solicitar investigación administrativa por el robo del recibo de Luis Diosy y su difamación y que se determine denuncia penal.

2-Expresar la solidaridad y el respaldo al compañero Luis Diosy y rechazar los contenidos y los mecanismos empleados para atacarlo cobardemente .La prensa burguesa y amarilla difunde sin ningún rigor periodístico, las calumnias orquestadas

Por “algunos” oportunistas que buscan atacar con intencionalidad al compañero .Consideramos que éste accionar agravia a la Federación en su conjunto.

3-EI Plenario Federal de AFFUR respalda al compañero Luis Diosy, en base a su intachable trayectoria en la militancia sindical y popular.

4-Rechazar la represión policial desatada el domingo 22 de setiembre, en la cual se detuvo a tres compañeros que estaban en la pegatina difundiendo la corre-caminata por AFFUR y los otros gremios , del 29/09/13.

Promover que éstos atropellos policiales sean denunciados en los juzgados, y en todos los ámbitos que corresponden.

Denunciar públicamente el proceso de estigmatización y criminalización de la lucha de nuestras históricas herramientas sociales.

Exigimos el desmantelamiento del aparato burocrático militar de una vez por todas para que realmente haya verdad y justicia.

**CD-GAP-Comaga**

1-Se aprobó prorroga por 1 año mas de los siguientes cuadros de concursos :

Oficial Práctico III – Jardinero.

Especialista Intermedio III - Técnico de Campo

Director de Departamento – Administrativo.

Se elevo al Cdc propuesta de modificación sobre la ordenanza de licencias por estudio, en el Art.26, se estaría ampliando el beneficio de licencia a los funcionarios que esten cursando sus estudios fuera del país , en Institutos Oficiales Extranjeros o en institutos habilitados Privados con los que la Udelar haya suscrito convenios de cooperación .



Afiliada a



Art. 33. Se propone hacer extensivo la exigencia de la firma el contrato de fianza

y reintegro a todas las licencias reguladas en el artículo ( con goce de sueldo) y no solamente cuando se trata de becas de estudio como dice la redacción actual.

También entro a consideración el procedimiento de denuncia de Acoso y discriminación aprobado por la bi partita y la comisión central de Acoso y discriminación, pero el Pro Rector de Gestión pidió para cambiar la redacción de los puntos 7 y 8 de la misma , por estar redactada en forma muy imperativa.

Surgieron muchas dudas sobre el procedimiento por lo cual el Cdgap resolvió :

Atento a lo solicitado por el Orden Docente, postergar la consideración de la propuesta de determinación del procedimiento para efectuar denuncias de situaciones de acoso y discriminación en el ámbito de la Universidad de la República, formulada por la Comisión Central oportunamente designada para entender en la temática, antecedentes que lucen en el distribuido N° 1745.13.

2) Encomendar a la referida Comisión Central que considere las observaciones e interrogantes planteadas en Sala.

3) Solicitar a quienes plantearon dichas observaciones e interrogantes que las hagan llegar por escrito a la Comisión, de ser posible antes del viernes 4 de octubre próximo.

4) Subrayar que la gran relevancia del asunto, hace especialmente necesario contar con las posiciones de todos los colectivos.

5) En relación con lo indicado en el numeral anterior, solicitar a los colectivos que den su opinión en un plazo no superior a las dos semanas a partir del momento en que reciban el nuevo documento.

(7 en 7)

#### **El Plenario Define:**

Plantear al Pro Rector de Gestión que hasta que no se apruebe el procedimiento de Acoso, surgido de la bipartita, AFFUR no participará de la Comisión Central de Acoso.

Hacer una declaración sobre este proceso.

Mandar al Ejecutivo a que convoque con salida gremial cuando se discuta el tema en el CD-GAP.



Afiliada a





Agremiación Federal de Funcionarios de la  
Universidad de la República

### **Asuntos Sociales**

Me hace muy feliz anunciar que después de cuatro años de lucha firmamos el Comodato de usufructo del terreno de Jaureguiberry para realizar nuestra Colonia de Vacaciones.

La comisión de la Colonia de Vacaciones está haciendo grandes esfuerzos para juntar fondos para comenzar las obras necesitamos la colaboración de todos los compañeros.

La Colonia de Vacaciones es un bien de todos y queremos la participación activa de todos la idea es que también participen los compañeros jubilados y que tengan los derechos al disfrute de la Colonia.

Los invitamos a participar en la Kermesse organizada por la Comisión para éste viernes 4 de octubre a las 19hs en el Club Banco Hipotecario Salón Cristal.

**LOS ESPERAMOS!!!**

### **Vivienda:**

Invitamos a todos los compañeros a participar los días 4 y 5 de octubre de 2013 en el Paraninfo de la Universidad al Seminario "Tecnologías adecuadas para nuevas formas de gestión" organizado por el Programa de Vivienda Sindical del PIT-CNT

**Cristina Álvarez**

**Secretaria de Actas**



Afiliada a





Agremiación Federal de Funcionarios de la  
Universidad de la República

Afiliada a



CANELONES 2033, Montevideo, República Oriental del Uruguay /  
C.P. 11200 – TELEFAX 00 (598)24024244 e-mail: [affur@affur.org.uy](mailto:affur@affur.org.uy)  
<http://www.affur.org.uy>